

# Seleccionada estatal de voleibol y capitana de Borregos campus Tampico



Se inició en el voleibol gracias a su padre, hoy es capitana de Borregos del Tec e integrante de la selección de Tamaulipas, además es creadora de contenido en redes sociales.

Nos referimos a Danna Lorein Marroquín, estudiante de la carrera de Estrategia de Negocios del Tec campus Tampico, quien recuerda sus inicios.

*"Creo que inicié a la fuerza", Danna se ríe mientras cuenta cómo comenzó. "En realidad yo no quería practicar voleibol, mi papá fue quien me inscribió a un campamento y ahí comenzó todo".*

Lorein, como sus compañeros la conocen, relata que al jugar con sus amigas descubrió que podía y quería aspirar a más.

*"Comencé a entrenar incluso en mis tiempos libres y a practicar atletismo para mejorar como deportista" agregó.*

Una década después Danna ha logrado ser parte de la selección estatal compitiendo en distintas copas, así mismo es capitana del equipo femenino de profesional en campus Tampico.

Además, comenzó a crear contenido relacionado al deporte para sus redes sociales aprovechando las vivencias de sus competencias junto a jugadores nacionales e internacionales.



/> width="1350" loading="lazy">

El voleibol como factor de impulso

A los 14 años, mientras competía en un torneo estatal, un visor se interesó en Danna al verla en la cancha, pronto recibió la propuesta para unirse al equipo **de Tamaulipas**.

Ahí tuvo el título de capitana por 2 años y ha participado en *Los Juegos Macro Regionales de Voleibol de la CONADE*, pasando a la etapa nacional en 2022 en Tijuana, pero esto no fue fácil.

*"En 2021 tuve una rotura del ligamento cruzado lateral y dos meniscos de la rodilla. Para mí haber superado eso es uno de mis mayores logros pues no me di por vencida"*, contó Lorein.

Después de más de un año de estar alejada del deporte y de meses de rehabilitación, se convirtió en su objetivo regresar a la cancha.

Además de las medallas y trofeos que el voleibol le ha otorgado, Lorein ha encontrado en el deporte otras de sus grandes pasiones, la creación de contenido para redes sociales.

En sus redes sociales como Tiktok e Instagram, Danna ya cuenta con más 100 mil seguidores, donde comparte sus logros y experiencias en el deporte, reuniendo más de 5 millones de likes.

Aprovecha estas oportunidades para entrevistar de forma divertida a jugadores del país, como **Andrea Rangel** y **Kenya Martínez**, seleccionadas nacionales de voleibol femenino.

*"Me metí en todo de redes, me ha gustado ver más allá del análisis de mercado, todo ese tipo de cosas que tienen que ver con el análisis de datos específicos de las redes",* contó Lorein.

Expresa también que quiere dirigir su carrera de negocios hacia el marketing y la consultoría para redes sociales.

*"Comencé a entrenar incluso en mis tiempos libres y a practicar atletismo para mejorar como deportista".- Danna Lorein.*

Borrego de corazón

Al llegar a PrepaTec Tampico, Danna encontró un nuevo hogar: **los Borregos**. Realizó los tryouts para formar parte del equipo donde quedó seleccionada.

Lo que la llevó a conseguir la **Medalla de Atlético y Deportivo** al graduarse de PrepaTec, insignia entregada al mejor elemento deportivo de la generación.

Pero su camino no terminó ahí. Al ingresar a profesional continuó demostrando su disciplina y pasión por el deporte lo que la llevó a ser capitana del equipo de profesional.

Lorein ha participado internacionalmente. En 2019 fue invitada a entrenar con el equipo de voleibol de la *Furukawa Gakuen High School* en **Japón**, dirigido por el profesor Norio Okazaki.



/> width="1350" loading="lazy">

Danna es reconocida por sus compañeros de campus como estrella de este deporte, así como por sus entrenadores.

*"Danna es una a joven que resalta por su calidez humana y que desempeña exitosamente su rol de jugadora y capitana de nuestro equipo"* expresó Luis Antonio García Rivera, entrenador del equipo de voleibol femenino.

Lorein no solo es apasionada del deporte si no que ha logrado compaginar su vida deportiva con su desarrollo académico.

*"Fui admitida en la EU Business School en Munich Alemania donde cursaré materias enfocadas al marketing y que tienen que ver con el desarrollo en redes sociales"*, contó a CONECTA Lorein.

Antonio García concluyó expresando: *"Es muy entregada, es ejemplo y guía para las demás integrantes del equipo"*.

PUEDES LEER MÁS EN...